



## 男性の料理教室O B交流会

平成24度の男性料理教室OB交流会が15日、桜井市内で行われ、参加してきました。

この交流会には、桜井市(いきいきシルバークッキング)、香芝市(食いしん坊クラブ)、大和郡山市(さんてクッキングクラブ)、生駒市(ぶりの会)、三宅町(SABAの会)の4市1町の代表49人が参加。

当日は、市町の代表が5テーブル分かれ、「鶏肉の梅おろしステーキ」「だし巻き卵とほうれん草おひたし添え」「梅ツナのサラダそつめん」「なすと玉ねぎのそつめんみそ汁」「キウイ&柿(デザート)」の5種類を作り、弁当風にして食べました。

この交流会に桜井市の松井市長、副市長なども参加しあいさつがありました。

食後の感想では「生活習慣病にならないために、食材、健康などについて栄養士から指導を受けている」(香芝市)。「今年の4月から今までのMC99クッキングクラブから多量前をさんてクッキングクラブに名前を変えた。」(大和郡山市)「さんて」はフランス語で健康という意味だそうです。今回の料理について、何回も例会を重ね、試作品を作ってきた。(桜井市)というような苦労話も出されました。来年は香芝市で交流会を行うことになりました。

三宅町  
池田年夫



## いざ、総選挙!

衆院が解散された当日、私は予定候補者のポスターを取り外しに走りまわりました。

今迄、自宅の外壁に貼って頂いた方にお礼を言うのと・セキをきつたように話しかけて来られました。「消費税は上がったらかなわんわ。福祉と言いなから何処にまわっているかわからんし。石原さんの『太陽の党』何あれもうとつくに太陽族は終わっているよ!」(笑い)「近所では大つぴらに言わないが、怒って共産党に入れてる人、多いよ」など今の政治にこりこりという感想でした。

十七日の「赤旗」の潮流に面白い事が書いてありました。

「地球の百光年先に

『浮遊惑星』がみつかったそうです。かつては太陽のような恒星の周りを回っていました。何かのはずみで軌道からはじき出され、宇宙をただよいます。似た者同士の約三十の星が、動きを共にしているようです。(中略)にわか仕込みの新党集合へ。浮遊しながら「自分が太陽だ」と勘違いする野心家もいます。(中略)日本共産党はかつて思想家から北斗七星にたとえられました。(中略)この星をもっと輝かせ、国を漂うままにまかせず、確かな方向へかじをきる総選挙です」本当にそうです!

田原本町議  
森 良子



## キーポイント

非正規社員の増大が留まりません。四割になりそうな勢いですし、有期雇用が一千万人とも言われる今日の現状を、「おつ結構な話やな」と言う方はまず居ないでしょう。

普通、学校を出て就職したら、大抵は定年を迎える六十歳までは働いて、その後は余生を楽しもうと、人生設計を立ててスタートするのが当たり前ですもんね。

ところが、訳有って、歯車がかみ合わんようになって来て、就職する事が大変で、その内容も非正規の上の有期雇用と言う、誠に不安定な状態で、しかも年収が二百万に届くか否かと言う状態。とても正常では有りませんが、実際に起こっている

日本社会の現実問題ですから深刻です。

これ、雇う側から見ればせてはる事でしよう。何せ政治の舞台ではこれまでの所、雇い主の側に軍配が上がりがつぱなしですもんね。

財界筋からは更に、この有期雇用とやらを雇用の基本に据えて、正社員の四十歳定年制度化を提案して張りますから、ますます厳しい雇用情勢になって行くと言つ事です。

キーポイントは政治の切り替えですが、財界筋が敬遠する勢力が伸びる以外に道が開ける事は無いでしょう。

川西町議  
会議員  
芝 和也



## 通学路の安全

今年の春、京都府亀岡市で集団登校中の児童らが車にはねられた事故を受けて、本町でも小学校、中学校、幼稚園から危険箇所が報告されています。提出された箇所は一四九件です。

そのうち、町が予算を付けて対策を講じている箇所が一七件です。今月入札等の予定されている対策は、「ガードレールを付ける」「白線を引く」など簡易なものです。町で対応できないものは、警察に対応を求め、土木事務所に対応を求め、国道事務所に。

県下では、学校が「危険」と判断した場所は一七六一件あり、そのうち

対策が必要と認められた箇所は一六四一だそうです。すべての箇所について、修繕方法や工事の優先順位などを検討し、対策をまとめ、十二月はじめに国に報告するそうです。

しかし、本当に抜本的な対策に通じるのでしょうか。「児童の安全に関する問題。一日も早く危険箇所をなくしたい」という担当者の気持ちは大切です。「白線を引いたら余計危険になる」から白線さえ引けない道路へどんな対応をされるのか?町の取組を期待しています。

田原本議会  
議員  
吉田容工

